

Cinco años sin sol

Esta carta escribe la nieta sobre su abuelo. Él tenía que esconderse en el desván de su casa por cinco años y sólo su familia sabía que está allí y le informaba sobre la situación en la familia y en España. Estos cinco años estaban muy duros para él y para la familia pero al volver a la vida cotidiana no cambiaba mucho. Habían muchos cambios en el mundo, y en su estado y su patria y él tenía **problemas** incorporarse a ese “nuevo mundo”.

¿Por qué tuvo que esconderse?

El deseo de ayudar a otros **estaba más fuerte de proteger su vida**

En una aldea en el este de Bohemia vivía una mujer valiente. Esa mujer, mi bisabuela, siempre quería ayudar a otros y no tenía miedo de nadie ni de los soldados alemanes. Durante la segunda guerra mundial cuando en esa aldea se escondieron unos guerrilleros ella les acarreo la comida en la bicicleta. Para que nadie sabe qué tuvo en su maleta y porque pasó la patrulla alemana tuvo que empaquetar la comida en heno para que lo único que se sienta era el heno. Eso pudo salvar la vida de los guerrilleros pero también quitar la de mi bisabuela pero con ese intriga sobrevivieron todos. ¡Qué bien que existieron unas personas valientes durante esa época tan incómoda y peligrosa!